





湘南鷹取2丁目自治会 自治会報 令和6年(2024)年1月9日発行 文責/藤島 紀雄 (イラストは©いらすとや)

## 《総務》役員改選スケジュールが決定

令和6年度役員改選の要綱が下記のように決まりました。各戸配付で詳細をお伝えしています。皆さまの立候補をよろしくお願い申し上げます。

- 1. 自治会役員、委員立候補届は、1月23日(火)までに、1月~2月の班長さんに提出願います。
- 2. <u>班長さんは、遅くとも 1 月 25 日(木)までに立候補届を</u>、所属班に<u>立候補者がいない場合は各班より 1 名をご推薦頂きその方のお名前と業務内容の希望を</u>第 1 ブロック( $1\sim5$  班)班長は山田副会長(3 班)、
  - 第2ブロック (6~12 班) 班長は**大坪総務役員 (11** 班)、
  - 第3ブロック(13~17 班)班長は**村澤総務役員(15** 班)、
  - 第**4ブロック** (18~24 班)班長は**口野副会長(15** 班) までお届け下さい。
- 3.2月6日(火)からは、推薦委員会を発足させ推薦作業を開始します。 推薦委員は、役員会から2名、1月の班長さんから最多8名の、計最多10名で構成されます。
- 4. 役員公募の際に、人数の少ない 2 つの班を一つの班として扱います。従って、<u>班からの立候補者の数は</u> 下記のよう合計 17 名になります。
  - 1・2 班、3 班、4 班、5 班、6 班、7・12 班、8・9 班、10・11 班、13・14 班、15 班、16・17 班、18 班、19 班、20 班、21 班、22 班、23 班、24 班→それぞれから 1 名(23 班は隔年選出。今年度はお休みです)。
- 5. 各役員、委員の役割は、立候補届用紙のページにその概略を記しましたので、参照してください。
- 2 丁目自治会は、民主的運営を大切に活動しています。小さな声もできるだけ聞き、取り上げ、討議し、必要なものを実行していこうと考えています。

そのためには、出来るだけ多くの方のご参加が必須であることは論をまちません。役員・委員への積極的参加をお待ちしています。

#### 《世代交流》2/11 建国記念の日にもちつき大会を予定

コロナが、昨年5月8日に感染法上第5類に分類されて以来、制限が緩和され、さまざまな行事が4年前と同レベルで行えるようになっています。前年度は、一部制限付きで開催されましたが、今年は例年通りの内容で開催をしたい、と考えています。

午前午後の2部に分けて、所属班別だった前回の運営方法は、元に戻して、午前午後、いつでも参加可といた します。いそべ、あんころ餅、お汁粉、きな粉餅の4種類。つき手に、若いパパたちのご参加をお待ちします。 コロナ禍の状況によっては、中止のやむなきに至るかもしれませんが、準備は怠らないつもりです。

### 《福祉》成人のお祝いについて

今年度も、成人を迎えた方に、ささやかなお祝いを差し上げます。市の方針により、成人のお祝いは 18 歳ではなく従来通り 20 歳でカウントしています。ご多分にもれず少子化が顕著だった 2 丁目では人口構成状況に大きな変化はありません。

毎年、年度内に成人を迎える方の名簿を、市からもらっているのですが、その人数は微妙に変動しています。一昨年は5人、昨年は8人、今年は減少の6人。この10年間で、平均してみると該当者数は6人弱です。 (追浜地区の町内会の平均を上回っています)。

子どもたちが楽しく過ごせる2丁目を目指して、自治会は子ども対策を少しずつ拡充してきました。わたしたちの町で生まれ育った子どもたちが、やがてもどってきて新世帯をかまえる日が待たれます。

成人の日及びその前後に、中村民生委員がお祝いをお届けの予定です。

#### ●リハビリ中の 21 班・石濱さんから、こんなおたよりをいただきました●

長い入院生活の中で、ともすれば落ち込みそうな気持ちを支えてくれるものの一つが 2 丁目自治会のホ ームページです。自宅まわりの様子がおぼろげながらわかって安心できるのです。

進学や単身赴任で遠くで暮らしている方々も、スマホひとつで心のつながりを持てていると思います。

# 広報より



### ホームページを宜しくお願いします!

当自治会のホームページは 2022 年 9 月に運用を始めてから 1 年半近く経過しました。編集側として、会員の皆様や当自治会・湘南鷹取に関心のある方々に、基本的な事柄に加えて、最新の情報を「視覚に訴える形で」お届けできる様、心がけて参りました。

最新の情報としては毎月の2丁目だよりの外、「ニュース」としていろいろな活動計画・結果 を毎月数件、出来るだけ写真を添えて掲載しています。

なお、ホームページを開くには、スマホで(立ち上げ時にご説明しました)QRコードから読み取るか、あるいはグーグルなどで「湘南鷹取2丁目自治会」と検索していただければ簡単です、パソコンで検索されれば、大きい画面・カラーで迫力もってお楽しみいただけます。

このホームページが『湘南鷹取2丁目の顔』として親しんでいただけることを願っております、皆様のご支援宜しくお願い致します(小谷・二宮)。【QRコードは各戸配布をご参照ください】

# オレオレ詐欺の変形・還付金詐欺が横行しています!

医療費・税金・保険料などを「過払い―払い過ぎているので、お金が戻ってきます」と偽って金をだまし取るのが還付金詐欺。返戻金は比較的少額(5万円以下)で、コンビニ等のATMを利用させるのが特徴。被害者を電話でATMまで誘導し、携帯でATMの操作を指示、金を振り込ませる手口です。還付金について、役所が電話連絡してくることは絶対にありません。くれぐれもご注意を!

このところ、湘南鷹取では「市役所職員」を名乗る者から「還付金があります」との詐欺電話が多数かかってきています。

犯人は電話で「還付金を払い戻しますから」と使用頻度の少ない ATM へ被害者を誘導。ATM の機械の操作を 電話で指示。指示された通りに機械を操作した結果、大金を犯人の口座に振り込むことになってしまうので す。無人 ATM で、携帯電話で連絡を取りながら操作をしている人を見かけたら、至急田浦署へ知らせてくだ さい。 この手の詐欺対策は、ひとつしかありません。

### 留守番電話にして、電話に絶対出ないこと!

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。 相手が名乗ってから電話に出ればいいのです。ですから、

### 留守番電話にして、電話に絶対出ないこと!

を徹底してください。

#### 【各警察署及び市役所の連絡先】

田浦警察署 861-0110 横須賀市市民生活課 822-9707



# 揭示板

#### 【活動予定】

☆公園清掃 : 1月の公園清掃はお休みします。5分間一掃き:1月20日

(土) 9時30分から35分まで、お願いします。

☆防犯パトロール:鷹中バス停前集合、8日(月)午後2時30分から、18日(木)午後4時30分

から、28日(日)午後5時30分から

☆7自治会合同パトロール:美装向かい側広場集合、15日(月)午後2時から ☆いきいきサロン:シルバーエイジ新年の集いと重なりますので中止します

#### 【会員の動き】

☆ご退会:11月30日付けで、お一人が転出退会されました

(14 班)

☆ご逝去:12月9日に、ご逝去がありました

(17 班)

謹んでご冥福をお祈り申し上げます

# 新・名壇の便り

#### 里親花壇の花だより・2024年1月

今年からこの項の担当が変わりました

昨年、里親花壇では2人が亡くなり3人が入院し、複数名が病院通いになるなどリタイアして、作業上大ピンチでした。なんとかリクルートして、とりわけ女性会員が増えて、遅れながらも予定に近く作業を進めることができました。でも男性の多くが80歳を超えた高齢ですので、この先が思いやられます。

天候が異常で雨が降らず、夏は貯水管理が大変でした(花壇には水道がありません)。それに冬になっても気温が高く、12 月にザクロ、タチアオイ、シモツケなどが咲き続け、夏の花・エキナセアが再度花を咲かせていました。



スイセン (2023.12.27 撮影 N.K)

例年なら 12 月に咲き出す白ウメは咲かないなど例年とはだいぶ違っています。花の咲き具合、この先どうなるのでしょうか。天候ばかりはどうする事もできず、受け入れるしかありませんが、気になります。

昨年の反省をもう一つ:何度も盗掘があり、マイリました。クフェアその他、家庭にはあまり植えられていない低木類で、水管理に注意を払っていたものばかり盗掘されてガッカリです。多くの方に見ていただきたい花壇ですので、出入り自由です。 防ぎようがありません。何らかの盗掘対策を取るべしとの意見もあるのですが、今のところ妙案が浮かびません。

里親花壇、例年1月は咲いている花が少ないです。**スイセン**、ツバキ、ユリオプスデージー、エリカ、ウグイスカグラ、チロリアンランプなど、これまでは 20 種くらい 5、6 月は 90 種くらい開花してきたのですが、今年はどうでしょうか。少し様子が違うかもしれません。 (N・N)

#### 皇帝ダリアとアサガオについて(新年の計画:睦会)

斜面地での皇帝ダリアについては、前月号でも触れました。12月中旬には花を落とし、枯れてきました。12月24日(日)に増殖を図るため切株を採取、これを適切に切り分けたものが苗となります。前年は150個ほど採取しましたが、今年は倍の約300個に増やし、 $300\times0.6=180$ 個が苗として期待できます。(平年作ですと6割の根付)。5月頃に根が出て芽吹いたころ、斜面地に50個をはじめ何箇所かに移植します。やがて葉も繁って成長、10月には花芽がでて、11月 $\sim$ 12月には大輪の花を咲かせてくれるものと期待しています。

一方、アサガオの種を相当数、採取しました。斜面地の階段右側が対象地で、アサガオについて本欄で取りあげるのは初めてです。2023 年 6 月に種をいただき、時期が若干遅れていましたが、階段の 5m~6m長さに蒔き付けしたところ、見事に成長・開花し、最盛期は 9 月 20 日前後に、毎日 150 以上の大輪の花をつけてくれました。この結果、12 月初旬には大量の種を採取できたのです。



アサガオ: (2023年9月撮影 N.K)

今年はその種を早めに 3 月下旬から、毎週 4 月~5 月までの間、分散して植え付ける計画です。長さは階段手摺の全長約 30mになり、対象地は「アサガオの階段」となるものと予測しており、階段を利用される方々に毎朝喜んでいただけるものと思っています。

睦会では、2021 年秋以来緑化活動に取り組んできましたが、これまでの「皇帝ダリアの里」「四季折々の花壇」「春は菜の花・秋はコスモスの群生」「全面に広がるアガパンサスと水仙」「自然のままを残したビオトープ」に加えて、「アサガオの階段」にも挑戦してまいります、今後も成功・失敗含めた経過をご報告します。

(睦会会長 正岡一男)